



Jahresbericht Indiaca-Riege 2024

Da sitze ich zusammen mit Freunden und erwähne, dass ich unbedingt noch diesen Jahresbericht der Turnerinnen schreiben muss. Das sei doch heute kein Problem mehr, einfach die KI füttern, die macht das doch für dich. Falls du sie nett bittest, schreibt die sogar einen Song übers vergangene Jahr oder sie schneidet dir ein Video. Das ist es, denke ich mir, so wird's gemacht. Sohnmann muss her, da diese künstliche Intelligenz beim Herunterladen auf mein Smartphone suspektere Dinge von mir wissen will. «Chill mal Mami, die klaut dir schon nichts, die sagt dir doch alles, was du machen musst, schreiben, nein, mach einfach dein Mikro an und sprich rein», sind ein paar der Sprüche, die ich zu hören kriege... Kein Problem, wenn diese Wunderapp dafür meine Arbeit übernimmt.

Anmerkung am Rande; inzwischen sitze ich bereits länger am Pult als das Jahr zuvor. Deshalb spare ich mir den Song oder das Video fürs 2025 auf. Ehrlich, ich muss noch üben und ich hoffe meine Söhne ziehen inzwischen nicht von zu Hause aus.

Also Medium gefüttert, schaut mal, das ist rausgekommen...

Das vergangene Jahr war für die Indiaca-Riege Turnerinnen Balsthal wieder ereignisreich und voller Höhepunkte. Hier ein Rückblick auf unsere Erlebnisse und Erfolge:

Sportliche Highlights

- **Abschluss der Meisterschaft Ü40:** Wir haben die Meisterschaft auf dem **4. Rang** beendet. Es wurde deutlich, dass wir in Zukunft konstanter trainieren müssen, um weiter vorne mitzuspielen.
- **Solothurner Kantonturnfest im Buechibärg:** Ein fantastisches Fest, bei dem wir den **3. und den 4. Rang** (von 8) erreichten und uns eine Medaille sichern konnten. Dies wurde natürlich ausgiebig gefeiert – ein tolles Erlebnis für uns alle!
- **Indiaca Turnier der Männerriege Balsthal:** Immer wieder ein toller Anlass im Thal, an dem der Spass am Spiel und die Kameradschaft im Vordergrund stehen.

Gesellige Anlässe

- **Turnerinnenreise:** Trotz trübem Wetter hatten wir jede Menge gute Laune und genossen die gemeinsame Zeit.
- **Minigolf und Vereinsbräteln:** Der gesellige Teil kam dieses Jahr nicht zu kurz. Minigolf und unser Vereinsbräteln boten Gelegenheit, abseits des Sports zusammenzukommen.
- **Mithilfe beim Kasperltheater und Unihockeyturnier:** Hier haben wir tatkräftig unterstützt und den Vereinsgeist gestärkt.
- **Abschluss des Jahres war der Chlausemäret.** Wir waren stolz auf unseren Einsatz, auch wenn wir am Ende leer ausgingen (ähhm, da hat die Frau KI wohl etwas falsch verstanden) – der Glühwein, die Chrömlis, das Chnolibrot... alles komplett ausverkauft!

Ein großes Dankeschön an die Organisatorinnen, Leiterinnen, Vorstands- und Vereinsmitglieder, die dies möglich gemacht haben. Wir blicken auf ein erfolgreiches Jahr voller sportlicher und gesellschaftlicher Höhepunkte zurück und freuen uns auf die Herausforderungen und Momente, die das kommende Jahr bringen wird!

Danke an alle Turnerinnen, Unterstützer und Helfer – gemeinsam machen wir die Indiaca-Riege Balsthal zu etwas Besonderem.